



EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Morena perfila comparecencia de García Harfuch por iniciativas de seguridad de Sheinbaum

De acuerdo con Ricardo Monreal, se trata de dos nuevos instrumentos jurídicos que servirán para reforzar la seguridad pública en el país



El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, podría comparecer esta semana en la **Cámara de Diputados** para dar detalles de las iniciativas de la presidenta **Claudia Sheinbaum** relativas a la **Ley de Investigación e Inteligencia** y la **Ley sobre Seguridad Pública**, aseguró este lunes el coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**.

Ello, provisionalmente, en la comisión de seguridad y justicia de **San Lázaro**. De acuerdo con el legislador, quien se reunió por la mañana con el secretario, se trata de “dos nuevos instrumentos jurídicos que servirán para reforzar la seguridad pública en el país y para dotar, de tecnificación, de métodos modernos para la investigación de los delitos”.



“Nos reunimos desde muy temprano con él, con el secretario de Seguridad Pública y Bienestar para revisar los dos instrumentos jurídicos que contienen las iniciativas que la presidenta Claudia Sheinbaum nos envió la semana pasada: la Ley de Investigación e Inteligencia y la Ley sobre Seguridad Pública”, dijo.

Monreal explicó que estas iniciativas son para que exista una coordinación efectiva con todos los entes públicos que se dedican a la persecución de **delitos**, y también con entes privados que tienen propósitos de seguridad pública.

“Una coordinación con estados, con municipios, con **agencias de investigación**. Eso es lo que revisamos hoy y lo que tenemos por interés de apoyar a la presidenta de la República con este nuevo diseño de seguridad”, dijo.

Buscan que no se violen los derechos humanos

En relación con la garantía a los **derechos humanos** que implican estas iniciativas, dijo que se está cuidando que no se violen dichos derechos y que los instrumentos que se diseñen por el legislativo estén en armonía con “principios fundamentales”.

Aunque no dijo el monto previsto económicamente que conllevan estas **iniciativas de inteligencia**, aseguró que el Estado puede costearlo y que están diseñadas para responder al crimen organizado que, de acuerdo con las estimaciones del legislador, también han sofisticado su manera de operar.

“No hay monto, solo dotamos formalidad para ver estos instrumentos para combatir el **delito** y estas manifestaciones de la delincuencia organizada que cada vez se equipan más y usan mayor tecnología y de **redes digitales** y armas sofisticadas es con el propósito de que nuestros cuerpos de seguridad y demás estén dotadas para ofrecer mejores resultados”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/2/17/morena-perfila-comparecencia-de-garcia-harfuch-por-iniciativas-de-seguridad-de-sheinbaum-676898.html>